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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　河鹿荘の水道施設は、上下水道部が行う市営水道ではなく、専用水道での整備と説明があったが、知井地区の水不足を上下水道部
は、どのように受け止め協議された結果なのか。本来なら、担当部長に伺うのが筋と考えるが、部長が交代しているため市長に伺う。

②　知井の水道事業は、市民生活ならびに産業振興を含めた重要な施策であるが、河内谷浄水場の水不足を地元に委ね、自らの責任で行
わなかった前市長の責任である。
　水道事業は、多額の財源が必要な事業であり、河鹿荘の専用水道にみられるように、短絡的な取り組みではなく、地域振興に関連する事
業となることから、美山の医療と同様に安定的に維持できる事業とする必要があると考えるが市長の見解を伺う。

①　市長の任期最終年になる令和４年度予算は、通常は骨格予算となる。しかし、遅れている合併効果の取り組みを止めない為にも、政策
的予算を含む編成方針を示す必要があると考えるが見解を伺う。

②　歳出削減には、公共施設の維持管理費・指定管理料及び市バス・通学バスなどの公共事業に関わる委託費の削減や既得権のように支
払われている経費の見直しを図る必要があると考えるが見解を伺う。

①　市民から提出された意見の件数と内容はどうか。

②　再編の３つの考え方により、１２カ所の移動期日前投票所を設置するものの、現在６８カ所の５４％を削減する計画である。高齢化のもと
で憲法が保障する参政権を確保できるか。

③　住民説明会の予定はないようであるが、丁寧な説明を実施し、拙速な議論は避けるべきと思うが、見解を問う。

農業振興 来年以降の農業施策について 　中山間地の本市の農業の現状から、農政の抜本的な改革を提起してきたが、国、府への要望等、現状はどうか。

都市計画 都市計画策定事業について 　吉富駅西地区再事業化へ、企業へのアンケート調査、開発事業者へのヒアリングを実施しているが、現状と見通しはどうか。

①　学校や電車内等で凶悪事件や盗撮が頻発している。万一に備えての警備や防犯カメラ設置等の安全対策を伺う。

②　学校施設の老朽化や点検不備等に因る事故が報道されている。市有施設の点検状況について伺う。

①　公共施設等でトイレが外から中が丸見えとなっている状況が見受けられる。プライバシー確保の観点からトイレ設計の考え方を伺う。

②　トイレの一斉点検や該当施設の改修について伺う。

スポーツ環境 硬式野球チームのグラウンド利用について
　現在、市内の全てのグラウンドで硬式野球が禁止されている。住民の安全や既存クラブチームの利用には、十分配慮を行った上で球児の
育成のために一部のグラウンドでの硬球開放について伺う。

行政
市民要望や区、振興会等における要整備箇所の整備
順序決定について

　市民の皆様から日々様々な要望が寄せられている事と思うが、本市が管理する各種施設や安全対策も含め、危険箇所が指摘される市内
道路など、整備の順序を決定する基準を伺う。

移住・定住促進を前進させるために、充実した子育て
環境施策について

　待機児童の実質ゼロを目指すと共に、移住時期は４月に限られていないため、柔軟な対応が必要と考えるが、見解を伺う。

障がいがある子ども達・家庭への支援について 　ダウン症の子ども達のための子育て手帳「＋Happyしあわせのたね」の活用を提案する。

①　参与２人体制で横断的な組織運営を目指されてきたが、現状では積極的な連携がとれているとは感じない。特に移住定住については、
農林商工との連携は不可欠である。現状の認識と課題を伺う。

②　文化や史跡に特化した係の必要性を感じるが、見解を伺う。

商工観光 今後の商工観光施策について
　未だコロナ禍であり、疲弊した市内商工観光事業者への直接的な支援も必要だが、本市の将来的な戦略が求められている。今を好機と捉
え、地域内での経済循環を促すべきだと考えるが、見解を伺う。

①　本市における道路維持管理は広大な面積であるがゆえに、その距離も長くご苦労が、多々あると認識している。インフラ整備は、市民生
活の一丁目一番地と考える。限られた財源の中での防災・減災を考慮した維持管理の在り方について市長の所見を伺う。

②　トンネルの照明をＬＥＤ化して少しでも経費削減に繋げるべきと考えるがどうか。

①　高齢化が一段と進み日常生活に支障をきたしている市民がおられる。中山間部だけでなく、市中心部でもその傾向はみられる。ゴミ収集
について市長の所見を伺う。

②　全市的において、アンケート等を取り、今後の方向性を議論してはどうか。

③　社会福祉協議会等と連携して、個別収集等を検討すべき時期と考えるがどうか。

①　本年１０月に市政発足後１５年が経過し、投票区内の人口減少や投票所運営人員の確保等の課題解決のために、市全体の実情を踏ま
えた投票区の抜本的な再編をすべき時期であるとの認識から投票区再編（案）が配布された。経過を選挙管理委員長に伺う。

②　国政選挙、府政選挙、市政選挙における財政負担の状況を伺う。

③　投票区再編は、本市にとりイメージダウンになると考える。そもそも選挙における投票行為は、民主主義の根幹にかかわるものと考え
る。それを市政発足１５年が経過したから、見直すとの考えは理解しがたい。対象地域区は、いわゆる限界集落、準限界集落が含まれてい
る。地域振興に取り組まれていることと相いれないと考える。

観光大使制度などについて 　平成３０年１２月定例会で大使制度を提案し、前向きな答弁があったが、その後の検討状況などについて伺う。

①　本市が取り組む、空き家バンクの現状や課題などについて伺う。

②　全国版空き家・空地バンクについて伺う。

③　移住促進特別区域のあり方について伺う。

①　中心市街地活性化事業で空き店舗調査を委託しているが、現状や空き店舗対策などについて伺う。

②　事業承継・引継ぎ支援事業の取り組みなどについて伺う。

令和３年第４回南丹市議会１２月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

活緑クラブ

　松尾　武治
　（一問一答）

質問予定日
　12月1日　
　午前10時～

水道事業 条例に基づく水道事業について 市 長

財政 予算編成方針について
市 長

担 当 部 長

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　野村　健
　（一問一答）

質問予定日
　12月１日
　午前11時～

総務 公職選挙の投票区の再編（案）について
選 挙 管 理 委 員 会
委 員 長

市 長

至誠会

　仲村　学
　（一問一答）

質問予定日
　12月１日
　午後１時～

危機管理
教育施設や公共の場での事件や事故の防止策につ
いて

市 長
教 育 長
担 当 部 長

施設環境 学校や公共施設の施設整備や改修について

新風会

　塩貝　孝之
　（一問一答）

質問予定日
　12月1日
　午後2時～

市 長

担 当 部 長

子育て

行政組織 市長就任以降に編成された行政組織と今後について

安全対策 道路維持管理及び経費削減について

市 長

担 当 部 長

環境衛生 高齢化に伴うゴミ収集について

総　務 公職選挙の投票区再編について

選 挙 管 理 委 員 会
委 員 長

市 長

丹政会

　谷尻　昌史
　（一問一答）

質問予定日
　12月１日
　午後4時～

地域振興

市 長

担 当 部 長

定住促進について

商工業振興について

公明党

　木戸　德吉
　（一問一答）

質問予定日
　12月1日
　午後3時～
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①　カンポリサイクルプラザに係る現状について。

②　カンポリサイクルプラザ跡地の地域活性化につながる土地活用の方向性は。

①　売上減少店舗応援プレミアム付商品券事業の検証及び効果は。

②　プレミアム付商品券を今後引き続き地域活性化のため発行する考えは。

①　スクールバス運行状況の実態は。

②　スクールバス安全運行の安全管理及び周知徹底は。

①　日吉ダムの貯水状況と関係機関との連携は

②　貯水率低下による今後の影響については

道路 八木駅東口周辺の道路整備等について
　八木駅東口周辺の駅前広場と駅前周辺道路の安全な整備に向け、地元の関係者で立ち上げられた八木駅東口周辺整備促進協議会が
活動している中、市として今後どのような計画を立て、事業実施に向けた取り組みをされていくのか伺う。

環境 環境負荷軽減に向けた環境整備について
　2050年カーボンニュートラルに向け、国は2035年までに新車販売を電動車のみにする方向を示す中、本市公用車におけるハイブリッド車
を含む電動車の割合と電源確保に向けた環境整備と今後の状況について伺う。

教育
子ども達の才能を伸ばしていける学習体験や学習環
境整備と教育のまち、学びのまちについて

　近年、多様なライフスタイルやICTが進む中、道徳や心の教育と共に子ども達の才能を伸ばす教育環境づくりがさらに必要であると考え
る。様々な学習体験の講座を設け、子ども達の学習意欲を高める環境整備がさらに必要であると考えるが見解を伺う。また、本市を教育の
まち、学びのまちとして取り組み、情報発信してはどうかと考えるが見解を伺う。

市 長

教 育 長

食糧支援について
　社会福祉協議会や様々な団体が、支援の必要な方々や子どもの貧困解消に向け食糧支援を実施されている。市として今後どのような支
援を考えられているのか伺う。

バリアフリー化と洋式トイレ化について 　市長就任後、バリアフリー化と洋式トイレ化がどのぐらいの割合で増えたのか伺う。

健康増進について 　人生100年時代における健康増進に向けた本市の取り組みについて伺う。

都市計画 吉富駅周辺整備について 　吉富駅周辺整備と産業の発展を促す事が、今後の道路整備や鎌かけ峠の整備にもつながると考えるが市長の見解を伺う。

地域 地域活性化に向けて
　各地域の活性化に向け、地域の特徴を活かしていける柔軟な補助が必要と考える。また、地域と観光を結び付けた取り組みや各観光協
会が連携し、発信していく仕組み作りと南丹PA（パーキングエリア）を活かした市内観光の発信が必要と考えるが市長の見解を伺う。

①　今後、市の財政状況も踏まえて色々な場面で、公の施設による広域連携、官民連携、民間の譲渡等が必要不可欠となる中、事業の効
率化や分析予測による将来の利益期待値、事業再構築からの健全経営と地域活性化への貢献度など様々な総合的判断に基づいて事業
の方向性を決められると考えるが、今ある公の施設ごとの分析と今後の方向性について市長の見解を伺う。

② 総合的判断に基づいた指標等、数値の見える化も含め、市民に分かりやすくどのように広報をしているのか市長の見解を伺う。

国保税引き下げと平等割・均等割廃止について
　全国知事会、市長会も要望している公費１兆円の投入で「協会けんぽ」並に引き下げると共に人頭税である均等割・平等割の廃止が必要
だと考えるが、考えは。

市 長

①　中間総括と今後医療体制で強化する必要のあるものと今後に生かせる事について。

②　３回目のワクチン接種について。

農産物の地産地消 　農業分野での地域循環型経済システムが地域活性化にとって必要だが、現状と課題を問う。

府のサイクルロード構想と地域活性化 　今年度より実施されたが、市や地域との連携など必要と考えるが。

ワクチン接種について 　３回目接種受付のサポート体制はどうなのか。

接種スケジュールについて 　前回と同じような体制で病院等も含めて行っていただけるのか。

ごみ袋の出し方について  　ごみ袋の氏名が見えることで困る方もあるときくが、書く所の改善が必要ではないか。

温室効果ガスの削減について 　本市の公共施設における有効な取り組みは考えておられるのか。

３回目接種について伺う。
①　接種のスケジュールについて（接種時期はいつ頃からいつ頃までか、接種券はいつ頃に届くのか）
②　接種の予約について（接種の順番・予約の方法は）
③　接種対象者について（１８歳以上で２回接種を完了した者）
④　接種方法について（集団接種・個別接種）
⑤　接種会場について（何会場で）
⑥　ワクチンの種類（ファイザー社製か）
⑦　インフルエンザ流行時期との重なりが懸念されるが問題はないか。
⑧　５～１１歳接種について(２月実施による態勢の準備を求める通達)
厚労省は、８年ぶりに子宮頸がんワクチンについて、有効・安全性を評価して、積極勧奨の再開を決定した。
①　子宮頸がんワクチン接種に対して、国の積極勧奨をどう思われ、どのように対応されるか。

②　接種勧奨の中止によって接種機会を逃した人が、無料で接種を受けられるようにする救済措置をどのようにお考えか。

③　本市の子宮頸がんワクチン接種のこれまでの取り組み状況と今後の取り組みについて、市長の見解を伺う。

令和３年第４回南丹市議会１２月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

環境 カンポリサイクルプラザについて 市 長

担 当 部 長商工 プレミアム付商品券事業について

教育 スクールバス（児童登下校バス）の安全運行について
教 育 長

担 当 部 長

総務 日吉ダムの貯水状況と今後の影響について
市 長

担 当 部 長

市 長

担 当 部 長

福祉

行政
公の施設による広域連携並びに官民連携、民間譲渡
について

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　麻田　育良
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日
　午後1時～

医療

コロナ対策（医療面）
市 長

担 当 部 長
地域振興

至誠会

　前田　義明
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日　
　午後2時～

コロナ対策

市 長

担 当 部 長

環境

子宮頸がんワクチンについて

みらいねっと南丹

　平野　清久
　（一問一答）　

質問予定日
　12月2日
　午前10時～

活緑クラブ

　八木　信樹
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日　
　午前11時～

市 長

担 当 部 長

公明党

　平田　聖治
　（一問一答）

質問予定日
　12月2日
　午後3時～

保健医療

新型コロナウイルスワクチン接種について
市 長

担 当 部 長
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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　空き家バンクの登録状況と契約成立の現状、これまでの成果は。
②　空き家の掘り起こしや登録への働きかけは十分か。
③　空き家購入者等に対する財政的な施策はどうなのか。
①　民家等に隣接する裏山などに倒木の恐れのある箇所が多くみられるが、その現状をどうとらえているか。
②　危険箇所を改良するための施策はないか。
③　市道の上空に張り出した枝などの支障物の管理はどのようにしているか。
④　市有地の樹木の維持管理は適正に行われているか。
①　侵入者や不審者に対する安全対策は万全か。
②　有事の際の対策についてはどうか。

①　美山町以外のかやぶき屋根の葺き替えに対する補助の具体化について、検討状況を伺う。

②　一部地域のスクールバスの混乗解消を全市的学校統廃合時の基準に立ち返って行うべきではないか。

①　新規就農者支援の観点から、市内在住者を対象とすることを検討できないか。

②　学生の流出防止策やアイターン者の住宅取得支援を検討できないか。

①　「お知らせなんたん」だけでなく「診療所ニュース」を発行して情報発信を強化するべきではないか。特に夜間、休日の対応について住民
への周知を。

②　直営化以降、上半期（4～9月）の収支の状況を伺う。
③　夜間勤務の介護職員とレントゲン技師の採用が必要ではないか。
④　「無料送迎」と「老健施設」の復活を。
①　市長としての4年間の経験から、合併は成功だったと考えるか。
②　地域と相談して、分離独立を支援するつもりはないか。

①　歳入の根幹となる市税収入は人口減少に加え、コロナ禍による企業の業績悪化により減少が見込まれ、また大きな比重を占める地方
交付税も令和2年度末で合併算定替は終了となり、歳入総額の減少は避けられない状況となっている。一方で歳出は扶助費や老朽化した
公共施設等の更新費用の増大が見込まれ、本市の財政状況は相当厳しいと思料するが状況認識を伺う。

②　京都市では厳しい財政状況から市民サービスにも影響のある行財政改革案が示されている。本市においても同様の可能性があるのか
伺う。

③　一般財源については中期財政計画等で健全性について把握は可能であるが、公営企業会計や特別会計が本市の財政運営に及ぼす
影響について伺う。

④　財政健全化に向けた今後の方向性について伺う。

①　八木町で開催された「アートフェスティバルin南丹」は全国から多くの若者が来訪し大成功であったと聞いているが評価を伺う。

②　文化庁事業であったが本市の係わり方が希薄であったとの意見を多く聞いている。本市の文化芸術事業の考え方を伺う。

防災 緊急浚渫推進事業について 　令和2年度に創設された緊急浚渫推進事業について本市における活用状況について伺う。

①　地方創成臨時交付金を活用した地域の社会経済の構築とは。
②　取組を地域で実践し一層定着させるための体制の課題は。
③　自由度の高い交付金を活用した、まちづくりの推進は。
④　力を入れるべき課題を具体的に示すことが必要では。
①　東所川の第三の樋門工事の進捗状況は。
②　東所川の河川改修の完成時期は。
①　西口広場の整備や道路の新設など進捗状況は。
②　自由通路完成時に八木駅舎完成式典が挙行されるが内容は。
①　今回の文化庁の事業は府から本市に協力依頼があったのか。
②　本市職員のアート展に対する協力体制に違和感を感じたが。
③　市長を先頭に文化事業を受け入れるスタンスが必要と思うが。
④　駅舎拠点を活用して地域の魅力の発信が大切と思うが。

商工・観光 商店街空き店舗活用について
　アート展が八木町商店街や空き家を活用して１６拠点で展開された。期間中には東京などをはじめ全国から来場者があった。地域に新た
な拠点を作ったアーティストたちは、第二の故郷が出来たと、笑顔一杯に語った。今後の空き店舗活用の課題は。

令和３年第４回南丹市議会１２月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

定住促進 移住施策について

安全
災害に備えての安全対策について

保育所・幼稚園の安全対策について

行政姿勢 旧町格差の是正について
市 長
教 育 長
担 当 部 長

定住促進
空き家バンクと各種定住促進支援制度の改善につい
て

市 長

担 当 部 長医療 みやま診療所の充実について

合併問題 合併の評価について 市 長

財政 財政運営の健全性について 市 長

商工観光 文化芸術事業における本市の係わり方について 市 長

担 当 部 長

地域振興 地域未来構想２０について

都市計画
ＪＲ八木駅西土地区画整理事業について

八木駅東西自由通路完成について

地域振興 京都府域展開アートフェスティバルについて

みらいねっと南丹

　吉田　尋子
　（一問一答）　

質問予定日
　12月3日
　午前10時～

市 長

担 当 部 長

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　鞆岡　誠
　（一問一答）

質問予定日
　12月3日
　午前11時～

至誠会

　 村　好高
　（一問一答）

質問予定日
　12月3日　
　午後1時～

みらいねっと南丹

　 瀨　孝人
　（一問一答）　

質問予定日
　12月3日
　午後2時～

市 長

担 当 部 長


